

Defiende diputado priísta su 'trabajo' en Congreso

■ Miguel Calzada asegura que es torpe evaluar parcialmente la labor que realizan los legisladores en Tribuna

IPOR ANGELES OCAMPO

El priísta Miguel Calzada Mercado calificó de 'torpe' evaluar parcialmente a los diputados en base al trabajo que realizan en la Máxima Tribuna del estado, ya que dijo, algunos legisladores sólo lo hacen con el afán de protagonismo.

Mientras que el convergente José Luis Aguilera Rico señaló que en la Tribuna del Estado se discuten los temas de interés social y es ahí donde se demuestra el conocimiento del Poder Legislativo.

"Se me hace sumamente torpe y falta de visión y conocimiento de lo que es el trabajo legislativo, el juzgar a un diputado en función del número de veces que ha participado en la Tribuna del Pleno,

CONTEXTO

Ayer a.m. publicó las estadísticas sobre participaciones en debate en la Tribuna del Pleno de la LIV Legislatura durante la gestión de los 25 diputados locales.

■ Miguel Calzada Mercado, en los tres años como diputado, participó sólo cuatro veces en debate.

■ El diputado José Luis Aguilera Rico, 132 ocasiones en las 121 sesiones de Pleno hasta el 20 de julio.

cuando quienes conocen del trabajo legislativo, saben que el verdadero debate y discusión, de las ideas y propuestas se hace en el trabajo de comisiones. Es ahí, donde surgen los dictámenes que se pasan al Pleno, muchas veces ya en ocasiones de mero trámite", manifestó el diputado priísta Miguel Calzada Mercado.

"En mi caso nunca ha sido el protagonismo y el afán de lucimiento lo que como en muchas ocasiones motivó la participación en Tribuna de otros diputados, yo pretendo hacer un trabajo serio, de resultados, ahí están mis participaciones en las comisiones a las que pertenezco", señaló el diputado que hasta la fecha sólo destaca una iniciativa que promovió.

PIDE EXPLICACIÓN...

Es una clara desviación de recursos públicos de 63 millones de pesos a particulares, que es un patronato llamado Gallos Blancos y en ese sentido, nosotros como diputados tenemos que cuidar los recursos públicos". JOSÉ LUIS AGUILERA / Diputado



Desvían recursos: Aguilera

IPOR ERIC PACHECO

José Luis Aguilera Rico, presidente de la Comisión del Deporte en el Congreso local, sostuvo que la revelación del secretario de Finanzas, Juan Manuel Alcocer Gamba, sobre el 'punteo' de 63 millones de pesos al patronato de Gallos Blancos, representa en realidad una desviación de recursos.

El legislador por el Partido Convergencia puntualizó que de acuerdo al decreto de presupuesto de egresos, en el punto 4 del artículo 7 establece como criterio general que en caso de recursos en exceso, se privilegie el gasto social,

que refiere a programas prioritarios para el bienestar de los queretanos.

"En este momento como están las cosas es una clara desviación de recursos públicos de 63 millones de pesos a particulares, que es un patronato llamado Gallos Blancos y en ese sentido, nosotros como diputados tenemos que cuidar los recursos públicos", aseveró.

Aguilera Rico manifestó que Alcocer Gamba respondió al diputado Ángel Rojas, que como garantía para realizar el 'punteo' de los 63 millones de pesos se tiene una 'casa' de la que no proporcionó mayores datos durante su comparecencia.

TENDRÍAN QUE AVISAR A LA LEGISLATURA...

■ El diputado convergente dijo que por el préstamo que hizo Gobierno al patronato de Gallos, tuvieron que avisar al Congreso, de acuerdo al decreto de presupuesto de egresos.



En caso de que se autorizaran las transferencias de partidas para presupuestar un recurso para la compra de un equipo de fútbol, dicha aprobación deberá ser informada a la legislatura ya sea al recibir la cuenta pública o mediante la solicitud de modificación del presupuesto de egresos. Los montos que se...

VER MÁS SECCIÓN DEPORTES / PÁGINA 1

Cuestionan los legisladores iluminación en Peña de Bernal

IPOR ANGELES OCAMPO



El proyecto de la construcción del Autódromo, y la iluminación de la Peña de Bernal, fueron los temas cuestionados por los diputados en la comparecencia de la Secretaría de Turismo, Esther Carboney.

En el marco de la Glosa del Tercer Informe de Gobierno de Francisco Garrido Patrón, el legislador Arturo Lomeli Noriega comentó que un fin de semana pasado visitó la Peña de Bernal y no se iluminó como se tiene previsto para los fines de semana, por lo que la secretaria Esther, dijo que 'checharía' lo sucedido.

"La Peña de Bernal se ilumina los viernes y sábados de 20:00 a 22:00 horas debido a que hay animales que ahí pernoctan y no podemos interrumpir en la vida de las aves, pero se tiene previsto que sean solamente estos días, y tendré que checar qué fue lo que pasó este fin de semana que usted me comenta diputado", adelantó Carboney Echave.

Ante los diputados de la Comisión de Desarrollo Económico y Turístico, Edmundo Guajardo Treviño, Mario Ulises Ramírez Altamirano, Miguel Calzada, Arturo Lomeli e Hipólito Roberto Pérez, la secretaria de Turismo rindió su informe correspondiente al segundo semestre del 2005 y primer semestre del 2006, además del diputado José Luis Aguilera Rico que antes de terminar la comparecencia el diputado convergente cuestionó, a nombre del Partido Convergencia, el beneficio social del autódromo deportivo.

"Quisiéramos ver el beneficio social para el estado de Querétaro, de la construcción de un autódromo deportivo... y que no estaba contemplado en las promesas de campaña de este gobernador".

JOSÉ LUIS AGUILERA Diputado del Partido Convergencia

"Quisiéramos ver el beneficio social para el estado de Querétaro, de la construcción de un autódromo deportivo... y que no estaba contemplado en las promesas de campaña de este gobernador, por lo que no encontramos algún beneficio social para el autódromo que se está planteando, ya que consideramos que hay programas y acciones que deben ser prioritarios", cuestionó el diputado convergente.

Podría Lomelí "colocarse" en 3 municipios

El Diputado panista dijo que además de colaborar con el alcalde electo Manuel González Valle, también lo hizo en las campañas de Corregidora, SJR y El Marqués

Caín Mendoza

Tras reiterar que no se ha reunido todavía con el presidente municipal electo de Querétaro, Manuel González Valle, el diputado local de la LIV Legislatura, Jorge Arturo Lomelí Noriega, reconoció que su futuro político podría estar en otros tres municipios, pero esto no significa que esté buscando un cargo.

En entrevista, reconoció que estuvo contribuyendo para campañas políticas en diversos municipios del estado, y por ende, no descarta que haya acercamientos con alcaldes electos del Partido Acción Nacional.

"Contribuimos en diversas campañas, colaboramos en la de Manuel González Valle, también en la de Germán Borja en Corregidora, en la de San Juan del Río con Jorge Rivadeneyra y en la Enrique Vega en el municipio de El Marqués", sostuvo el legislador.

Es decir, que en su futuro político, Lomelí Noriega no vislumbra algo claro, porque hasta el momento no ha sostenido encuentro formal alguno, con alcalde electo para integrarse a un equipo de trabajo.

No obstante, señala que le daría gusto que alguno de los nuevos alcaldes le haga una propuesta de laborar en alguna de esas cuatro administraciones, pero esto se dará en su momento, recalcó.

Continuará el PRD con resistencia civil



Consolación González Loyola Pérez.

Carmen Consolación González Loyola dijo que por el momento no habrá bloqueos de calles hasta que no reciban una orden expresa a nivel nacional

Caín Mendoza

La dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática continuará realizando acciones de resistencia civil sin afectar a terceros y sin afán de quebrantar la ley, por lo que no habrá bloqueos hasta que haya una orden expresa a nivel nacional, afirmó Consolación González Loyola, presidenta de la Mesa Directiva del PRD en el estado.

"Continuaremos con los actos de resistencia, estamos atendiendo el campamento de la delegación de Querétaro en el Zócalo Capitalino, estamos participando en diferentes actividades que se están realizando en la Ciudad de México", apuntó González Loyola.

Pero en el estado, la diputada local electa por el PRD descartó bloqueos de vialidades y se tendrá una actividad similar a la de la semana pasada mediante marchas y protestas frente a algunos lugares que aún no se determinan, "vamos a mantenernos como una resistencia civil pacífica", enfatizó.

En entrevista señaló que los actos de resistencia continuarán sin que se determine hora y fecha para ello, y esto por que cada vez se les está dando la razón de la existencia de un complot maquiado desde hace dos años para impedir que Andrés Manuel López Obrador sea presidente.

"Lo que nos comprueba es que teníamos la razón acerca de la teoría del complot, hubo una intervención directa de autoridades y por lo tanto se tiene que considerar como una elección de estado donde se favoreció a Felipe Calderón en un proceso viciado de origen", expuso la entrevistada.

Solicitará Aguilera sanción por préstamo

El Diputado naranja dijo que la comparecencia del Secretario de Finanzas no fue satisfactoria y que incluso evidenció "un mal manejo de los recursos públicos"

Estrella Álvarez

El Congreso del Estado podría solicitar que sea fincado un proceso administrativo e incluso se llegaría a la inhabilitación del servicio público en contra de quien "aprobó" el "puenteo" presupuestal por 63 millones de pesos al Patronato de Gallos Blancos para que el equipo de fútbol pudiera inscribirse en el Torneo de Apertura del 2006.

El presidente de la Comisión de la Juventud y el Deporte de la Cámara de Diputados José Luis Aguilera Rico, dijo que la respuesta que les dio a los integrantes de la Comisión de Planeación el secretario de Finanzas Manuel Alcocer Gamba no fue satisfactoria, e incluso evidenció "un mal manejo de los recursos públicos".

"No fue una respuesta que nos convenciera a los diputados, y nos queda claro y nos da la razón a muchos de que lo que pasó en Gallos Blancos es una desviación de recursos, no se contempla en la ley que se pueda puentear el dinero, son recursos públicos y no admiten esta figura".

Dijo que no le facultó al Secretario de Planeación y Finanzas el "darle el dinero a tres personas (...) es una contestación que dejó claro que hubo un manejo inadecuado de recursos violando un decreto que presentamos en el 2006".

Prevé Alcalde interinato en Amealco

Ante la indefinición respecto al triunfador en la elección de presidente municipal, Luis Franco Mejía señaló que, por los tiempos, podría hacerse alguna modificación en sesión de cabildo "para algún interinato"

Jorge Espitia/Enviado

Amealco de Bonfil, Qro.- El presidente municipal Luis Franco Mejía abrió la posibilidad de un gobierno municipal interino en esta demarcación, ante la indefinición del edil electo para el periodo 2006-2009, que iniciaría funciones el próximo 1 de oc-

tubre.

Franco Mejía dijo que a 41 días de la fecha que prevé la Constitución del Estado de Querétaro, y la Ley Orgánica Municipal para la entrega recepción de la administración municipal, aún no se ha definido oficialmente a la fórmula de

ayuntamiento que habrá de recibir el gobierno municipal.

"Tu sabes que la constitución nos marca que a partir del 30 de septiembre, pues ya no tenemos nosotros ninguna influencia dentro de la situación, yo creo que ya tendrán que hacerse algunas modificaciones en la sesión de cabildo, en la sesión de Gobernación, para ver alguna situación (...) para algún interinato, algo, eso yo creo que tendrá que irse previendo alguna situación".

Nuestro Estado

Fue atendida la petición desde este domingo

Cumple IFE nuevo requerimiento del TEPJF

El Tribunal solicitó información respecto al número de ciudadanos que votaron el pasado dos de julio en cuatro casillas correspondientes al distrito 03 para elegir presidente

Caín Mendoza
El consejo distrital 03 del IFE en Querétaro cumplió con lo requerido por el magistrado Mauro Miguel Rangel Zamora, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, respecto al número de ciudadanos que votaron

el pasado dos de julio en cuatro casillas correspondientes a ese distrito en el proceso para elegir presidente de la república.

Luego de que el magistrado solicitara a la Junta Distrital 03, dicha información, el área de Comunicación Social del IFE en el estado confirmó que dicha petición ya fue cumplida desde

este domingo conforme a la solicitud del magistrado

Y es que el magistrado Rangel Zamora solicitó con carácter de urgente en un plazo de doce horas la entrega de esta información, lo anterior para poder tener elementos que le permitan dictar sentencia acerca de la validez o nulidad de dichas casillas.

El IFE en el estado señaló que se han mantenido en la idea de cumplir con todas las peticiones que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, desde la apertura de casillas en los cuatro consejos distritales hasta información adicional como las que solicitó dicho magistrado, y que ayudarán en el veredicto de esta instancia.

Por ello, es que en tiempo y forma dentro del plazo establecido, la junta distrital 03 que preside José Sabino Sánchez remitió los datos solicitados sin ningún contratiempo.



El Consejo Distrital 03 cumplió con los requerimientos del Tribunal.

El Alcalde no descarta esta posibilidad

Prevén gobierno interino en Amealco de Bonfil

Aún no se conforma el equipo de recepción de la siguiente administración, debido a la impugnación que todavía no se resuelve con respecto a la elección de Alcalde



Amealco de Bonfil

Jorge Espitia

Es factible que se instale un gobierno municipal interino a partir del 1 de octubre próximo en Amealco de Bonfil, ante la indefinición del presidente municipal electo para el periodo 2006-2009, declaró Luis Franco Mejía, Presidente Municipal en turno.

El funcionario reconoció que a 41 días de la fecha que prevé la constitución del Estado de Querétaro, y la Ley Orgánica Municipal para la entrega recepción de la administración municipal, aún no se ha definido oficialmente a la fórmula de ayuntamiento que habrá de recibir la próxima administración.

Sin proporcionar más detalles sobre el particular, Franco Mejía no descartó la necesidad de convocar a sesión extraordinaria de cabildo con el objetivo de realizar los ajustes que prevé la ley orgánica municipal, y la constitución del Estado de Querétaro de Amealco, para nombrar a un Gobierno Municipal interino.

"Tu sabes que la constitución nos marca que a partir del 30 de septiembre, pues ya no tenemos nosotros ninguna influencia dentro de la situación, yo creo que ya tendrán que hacerse algunas modificaciones en la sesión de cabildo, en la sesión de Gobernación, para ver alguna situación, de si hay alguna situación, para algún interinato, algo, eso yo creo que tendrá que irse previendo alguna situación".

El edil de Amealco de Bonfil recordó que la cerrada contienda político electoral, y cerrada también elección de ayuntamiento para el periodo 2006-2009, en la que resultó un virtual ganador, el priista Javier Cajiga

"Tu sabes que la constitución nos marca que a partir del 30 de septiembre, pues ya no tenemos nosotros ninguna influencia dentro de la situación, yo creo que ya tendrán que hacerse algunas modificaciones en la sesión de cabildo, en la sesión de Gobernación, para ver alguna situación, de si hay alguna situación, para algún interinato, algo, eso yo creo que tendrá que irse previendo alguna situación".

Luis Franco Mejía
Alcalde de Amealco de Bonfil.

Rodríguez, fue impugnada por el perredista Oscar Pérez Martínez, quien de acuerdo a la sala electoral del tribunal superior de justicia, se mantiene en la segunda posición de la referida elección.

Franco Mejía reconoció que ante la inconformidad de los perredistas, su candidato Oscar Pérez Martínez, interpuso el recurso de impugnación a la elección de ayuntamiento, ante la instancia federal, razón por la que entró al estudio del caso la sala superior del tribunal electoral del poder judicial de la federación, instancia que habrá de resolver este recurso y en su dictamen despejará la incógnita.

Las reuniones son con el Comité Estatal de este partido

Inicia la reestructuración del tricolor en Corregidora



Prisciliano Olvera Olvera, líder del PRI en Corregidora.

El PRI en esta demarcación dejó de ser un partido electorero, para convertirse en una institución social, declaró el líder municipal de esta organización

Corregidora

Eduardo Rea

El Presidente del Comité Municipal del PRI en Corregidora, Prisciliano Olvera Olvera, dio a conocer que iniciará una serie de reuniones con la dirigencia estatal para reestructurar al tricolor en aquella demarcación.

"Hemos tenido reuniones inclusive hace poco tuvimos una en el

comité estatal, los presidentes de los comités municipal, precisamente viendo y analizando como nos fue en las elecciones, y bueno precisamente para reestructurar y ver los trabajos que realizará el partido".

Prisciliano Olvera, detalló que en el caso de Corregidora el PRI realizará en primer término reestructuración en los seccionales que integran el territorio de aquella demarcación, así como algunos otros en la dirigencia municipal.

"Vamos a seguir trabajando día con día, vamos a reestructurar los seccionales, el comité municipal y vamos a seguir trabajando, vamos a seguir brindando atención y cerca de la ciudadanía".

Para Prisciliano Olvera, el PRI en Corregidora, dejó de ser un partido político electorero, por lo que desde este momento tendrán un trabajo diario para realizar trabajo social y mostrar la nueva cara del prismo en aquella municipalidad.

No aceptará negociaciones el candidato del PRD

Oscar Martínez afirmó que mantendrá su exigencia a través de los cauces legales, y que esperará confiado el resolutivo que se prevé será dado a conocer esta misma semana en Amealco

Amealco de Bonfil

Jorge Espitia

Oscar Pérez Martínez, candidato a la presidencia municipal de Amealco de Bonfil por el PRD, declaró que no está dispuesto a negociar lo que afirmó es un triunfo electoral, democrático y legítimo, al afirmar que a través de las instancias legales, él sigue en espera del resolutivo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, respecto a la impugnación que promovió contra la elección de ayuntamiento.

Para el candidato perredista, hoy Amealco de Bonfil requiere y exige un gobierno con liderazgo, representatividad, y legitimado por una elección democrática, por lo que afirmó, que mantendrá su exigencia a través de los cauces legales, y que esperará confiado el resolutivo que se prevé será dado a conocer esta misma semana.

"Es tiempo de que digan la verdad y

que reivindiquen, ni queremos triunfos regalados, o sea que nosotros ya no queremos que nos regalen, que vayan a decir, negociaciones, no tampoco llegaría a negociaciones, yo no negocio al pueblo, yo o todo o nada, eso sí ya se los dije, no quiero puestos, no quiero nada, quiero que el pueblo tenga un gobierno que sea del pueblo y para el pueblo".

Al hablar de sus seguidores que desde las comunidades rurales decidieron primero tomar la sede de la Presidencia Municipal y luego realizar un plantón permanente por tiempo indefinido, frente a la presidencia municipal, Pérez Martínez afirmó que los apoyará hasta el final.

Consideró que esta es una forma de inconformidad de los pueblos indígenas y campesinos, que así respaldan al candidato perredista y exigen sea reconocido su voto que le confiaron, y que aseguran representan a la mayoría de los amealcenses en edad de voto.



El plantón en la presidencia de Amealco sigue en pie.

Oscar Pérez, reiteró el llamado a sus seguidores, a la cordura y a privilegiar los medios pacíficos en esta su lucha, porque afirmó que él estará siempre a favor de la paz y armonía, como lo ha pregonado en las constantes reuniones que mantiene con sus seguidores.

"Cuando he tenido diálogos con ellos, jamás les he dicho que derramen sangre, o sea siempre hay que ser pa-

cientes aunque nos hayan dicho que somos violentos, ellos son los que nos provocan.

"Creo que aquí les digo a mis hermanos de todas las comunidades, que sean pacientes, hasta que se declare por el tribunal federal el resultado y que después, yo siempre estoy con ellos, ellos son los que deciden y ellos son los que toman las decisiones".

Inician en septiembre entrega municipal de Tolimán

Se lleva una relación cordial con el presidente municipal electo, Martín Jiménez, para que esta entrega se realice sin problema alguno, aseguró el Presidente Municipal

se realice sin problema alguno.

"Existe apertura por parte de las autoridades involucradas, aquí lo importante es que la comunidad del municipio de Tolimán, salga beneficiada y sin problemas al interior de la administración".

Para Norberto Martínez, en estos momentos lo importante es lograr que este proceso se realice de la mejor manera y si en algún momento la gestión arroja irregularidades y su momento se solventarán.

Tolimán

Eduardo Rea

El Presidente Municipal de Tolimán, Norberto Martínez Pérez, dio a conocer que el próximo primero de sep-

tiembre iniciará el proceso de entrega recepción de la administración 2006-2009.

"Es muy importante este proceso que iniciaremos el primero de septiembre y en donde participarán las secretarías que integran el gabinete,

ya estamos preparando todos los documentos para que en su momento se entreguen".

Detalló el edil, que hasta el momento se lleva una relación cordial con el presidente municipal electo, Martín Jiménez Ramos, para que esta entrega

Dejarán finanzas claras en alcaldía de Corregidora

Se cumplieron con dos puntos importantes, en primer lugar el pago la deuda del municipio y la reestructuración de claves catastrales, aseguró el Alcalde

una recaudación cercana al 20 por ciento más, lo que le va dar la facilidad de que la meta y proyectos a la siguiente administración se cumpla".

Para el presidente municipal la clave para estos logros fue no gastar recursos en imagen o en rubros superfluos de la administración, la optima distribución de recursos y sobre todo la participación de los habitantes.

Logros que para David López Corro, representarán que Germán Borja y su administración no llegará y se preocupará de donde tomar o conseguir los recursos económicos para salir adelante.

Corregidora

Eduardo Rea

La administración municipal de Corregidora, deja finanzas sanas a la próxima administración que encabezará el alcalde electo Germán Borja, así lo afirmó el actual alcalde David López Corro.

En este renglón López Corro, detalló que se cumplieron con dos

puntos importantes para lograr este saneamiento en primer lugar el haber pagado la deuda histórica del municipio y la reestructuración de claves catastrales.

"Se hizo un trabajo para actualizar todas las claves catastrales pendientes en el municipio, y actualizar las construcciones en predios, lo que nos va a permitir que la siguiente administración tenga



David López Corro, Presidente Municipal de Corregidora.

Apertura en Pedro Escobedo para entrega-recepción

Se ha realizado una reunión entre el Alcalde electo y el actual presidente donde se acordó que inicie el proceso en septiembre

Pedro Escobedo

Eduardo Rea

El Presidente Municipal electo en Pedro Escobedo, Edgardo Piña Mancilla, dio a conocer que ha existido apertura y cordialidad por parte del actual alcalde Francisco Perrusquía Nieves, para llevar a cabo el proceso de entrega recepción.

En este rubro Piña Mancilla, detalló que ya tuvieron una primera reunión y buscan para esta semana una segunda, pues la intención es iniciar el proceso de entrega recepción en septiembre, petición que fue realizada por el propio Francisco Perrusquía.

"Estamos buscando una cita con el señor presidente para poder tener un segundo contacto, ya tuvimos una primera entrevista espero que se de una segunda y que a partir de septiembre podamos estar con el propiamente iniciando la entrega recepción, en la primera entrevista me comento que a partir de septiembre".

Mientras tanto explicó Edgardo Piña, que por su parte su equipo que recibirá la administración se prepara, pues están llevando cursos de capacitación, faltando sólo nombrar al coordinador de su comité e iniciar formalmente el proceso.

"Ya tenemos algunas personas que están capacitándose para llevara cabo esa gran labor, nos falta aún nombrar el coordinador de mi equipo, aún no tenemos quien sea, pero en una semana esperamos hacerlo, aún contamos con tiempo".



Edgardo Piña Mancilla, alcalde electo de Pedro Escobedo.